
von AM Söllheim 
1. Wann beginnt die Verwaltung mit dem Abbau der im Probebetrieb befindlichen 

Geräte bzw. Einrichtung aus der Königstraße, um den Zustand wieder 
herzustellen, wie er vor dem Probebetrieb war? 

Antwort: 
Der Zustand wird so beibehalten und es ist zu klären, wie mit dem Ergebnis umzugehen ist. 
Dies wird dann mitgeteilt. 
2. Gehe ich Recht in der Annahme, da der Beschluss heute nicht gefasst worden ist, 

die Königstraße als Einbahnstraße zu nutzen, dass dann eigentlich rechtlich die 
Situation wieder eintreten muss, wie vor dem Probebetrieb? 

Antwort: 
Nein. 
 
von AM Breuer betr. Fußboden im Ratssaal 
Antwort: 
Eine Sanierung des Bodens kommt nicht mehr in Frage und der Boden muss demnächst 
entfernt werden. 


